

**LORENZO CÓRDOVA JUSTIFICA MENSAJES CON ALEJANDRO MORENO**

Morena insta a *Alito* a encarar cargos y dejar liderato del PRI

Revelaciones. Sansores difundió un audio más amplio sobre la compra millonaria de dos autos McLaren

KARINA AGUILAR

Al advertir que “ya llegó la hora”, la bancada de Morena en la Comisión Permanente instó a Alejandro Moreno a dejar la presidencia nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y enfrentar las acusaciones formales en su contra por enriquecimiento ilícito.

El diputado del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, refirió que los últimos audios difundidos por Layda Sansores, gobernadora de Campeche, en su programa “Martes del Jaguar” son clave, ya que revelan la forma en que se enriqueció el exgobernador del estado al comprar de contado dos autos McLaren con un valor de 19 millones de pesos cada uno.

“Los últimos audios de dos vehículos McLaren de 19 millones de pesos; con mi camioneta Volvo qué escándalo hacen y la estoy pagando a crédito. Alejandro Moreno con dos McLaren dentro de su flota de automóviles, de 19 millones de pesos cada uno, pagados al contado me dicen, yo no sé del tema, pero que los narcos así se comportan pagando al contado”, acusó el petista.

Fernández Noroña dijo que Alito, como se le conoce al dirigente priista, “debe ser desaforado y enviado a la cárcel porque es un escándalo. (...) Ya llegó la hora en que Alejandro Moreno se haga un lado y enfrente las denuncias formales que tiene en su contra y responda a sus actos presuntamente delictivos”.

El 8 de julio pasado, la Fiscalía General de la República (FGR) inició una carpeta de investigación en contra de Alito por los delitos de tráfico de influencias, desvío de fondos federales, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito y fraude fiscal, por los cuales incluso han pedido su desafuero en la Cámara de Diputados.

Ayer en la noche, Sansores difundió en sus redes sociales el audio extendido de la

supuesta compra de los dos autos de lujo de marca McLaren por parte de Moreno.

Con una duración de aproximadamente 11 minutos, en el audio se escucha al líder priista y al vendedor, quien le proporciona detalladamente las características de los coches que supuestamente adquirió por 19 millones de pesos.

HABLAN SOBRE RESPALDO A LINE

Entre el material revelado ayer en el programa “Martes del Jaguar” de Sansores, se encuentran mensajes de WhatsApp entre el líder priista Alejandro Moreno y el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova.

En lo mostrado por Sansores, se lee a Alito comprometiéndose en la defensa del INE y su presupuesto, incluso el líder tricolor le pide a Córdova que le envíe unas líneas para declarar todo el respaldo del PRI al órgano electoral.

En los mensajes se lee un intercambio cordial entre ambos funcionarios, mandando abrazos y saludos, mientras platican sobre presuntos asuntos oficiales, incluyendo la aprobación de una modificación a los estatutos del PRI.

En otras conversaciones, que según la gobernadora de Campeche suman un total de mil 800 que irá dando a conocer, Moreno le pide a Córdova registrar a su secretario de Finanzas y darle de alta en el INE, así como le pide que le tome una llamada para tener una reunión con un registrador colombiano, quien le dice respeta y aprecia.

La noche de ayer, el consejero presidente del INE confirmó la veracidad de las conversaciones entre él y el líder nacional del partido tricolor.

“A ningún demócrata debería sorprender que la autoridad electoral mantenga comunicación con dirigentes partidistas. Es lo normal y obligado en democracia”, indicó en su cuenta de Twitter y abundó que “como consejero presidente del INE he tenido, tengo y seguiré teniendo comunicación con TODAS las fuerzas políticas”.